



# 学び舎



令和 2 年度 第 31 号

初夏の爽やかな風を感じるとともに、梅雨入りが近くなってきています。

6月から、学校再開になり、授業や部活動をはじめ様々な教育活動が始まりました。6月とはいうものの、休業期間を考慮して4月の学校始まりという意識で生徒たちには丁寧な説明を心がけています。また、今週から7時間目の授業が始まり、日課が日によって変わってきます。生徒には帰りの会などで伝えていますが、不明な点があれば城東中までお問い合わせください。(TEL 23-0448)

## ◎マスク2000枚をご寄付いただきました 5月26日(火)

令和元年度に本校を卒業した生徒の保護者である井口隆晴様から、2000枚のマスクをご寄付いただきました。5月29日(金)には生徒に4枚ずつ配付しました。残りは行事等の際に活用していきたいと考えています。

6月1日(月)からの学校再開にあたり、大変ありがたく思います。いただいたマスクで感染予防に努め、学習・運動と有意義な中学校生活にしたいと思います。(井口様:左)



## ◎市教育委員会 学校教育指導員訪問① 6月5日(金)

学校教育指導員・本校前校長の霜田 貢 先生が来校し、5日の3校時に各学級の授業を参観し学力向上の取組についてご指導をいただきました。霜田先生からは、「学力向上を目指したときの授業改善・実践のポイント」について、特に授業1時間の中での「まとめ」や「振り返り」についてお話をいただきました。今年度も昨年が続いて、話し合い活動の充実を学校研究課題にしました。生徒の学びを深めていきたいと考えています。

## ◎行事などの変更

- 1 修学旅行は、以前から予定していた行程で予約ができました。9月13日(日)～9月15日(火)になります。奈良・京都方面です。修学旅行の日程変更が8月下旬から9月に集中する状況で、本校としても修学旅行の日程を優先しました。これに伴い、期末テストと運動会の日程を変更します。
- 2 1学期期末テストは、**8月27日(木)・28日(金)** ←9月3日(木)・4日(金)  
運動会は、**9月5日(土) (予備日6日(日))** ←12日(土)
- 3 佐野めぐりを10月3日(土) (予備日4日(日))に変更して実施します。今年度は田中正造コースです。本校→小中町正造の生家→渡良瀬川・雲龍寺・庭田邸→市郷土博物館・惣宗寺→本校です。
- 4 市総合体育大会は、生徒の健康や安全面を考慮した結果、中止になりました(先週通知を配付しました)。大変残念に思います。そして、代替になるような試合がもてないかを検討しています。決まりましたらお知らせします。

## ◎学校再開の様子から

6月1日（月）の学校再開で、生徒たちの声が学校に戻ってきました。1週目は、通常の時間割をB日課で実施しました。また、放課後に生徒と面談をして不安や悩みはないか、1学期への期待や目標などについて話しました。



集合写真から 上左：2年3組 上右：3年3組

給食の様子から 下左右：1年4組

給食は1日（月）から始まっています。配膳では、衛生面の対策をとり、前向きの座席で会食をしています。この日は、カレーでした。



また、1年生は学

年集会を行い、中学校生活のガイダンスをしました。間隔を広くとって集まりました。

昼休みには多くの生徒が、校庭に集っていました。休業中は、友達と過ごす時間がなかったこともあり、生徒たちの表情は笑顔でいっぱいです。

体育の授業や運動部活動以外では、マスクをしています。一方でだいたい気温が上がってきて熱中症への配慮が必要になります。エアコンを効果的に使うとともに、今後は気温などの状況により、生徒の間に十分な距離をとれる場合にはマスクを外すなどを検討していきたいと考えています。



上左：1年生の学年集会

上右・下左と右：3年生の授業の様子から